



Liebe Eltern!

Hamburg, Juni 2020

Im letzten Sommerbrief, also vor einem Jahr, habe ich von einem „besonderen Jahr“ gesprochen, weil in jenem Jahr die Entfusionierung unserer beiden damaligen Standorte ausgesprochen worden war und jener Prozess den Verlauf des vergangenen Schuljahres geprägt hatte. Zu diesem Zeitpunkt hätte keiner von uns gedacht, dass das Schuljahr 2019/20 wieder ein „besonderes“ Schuljahr werden würde und zwar mit einer unvergleichlichen „Wucht“ und einer Reichweite, die Hamburg und die Welt erschütterte und jeden Teil der Gesellschaft traf! Ich hoffe von Herzen, dass jedes Mitglied unserer Schulgemeinschaft bisher und auch zukünftig einigermaßen gesund und letztendlich auch guter Dinge durch diese Zeit gekommen ist/kommen wird!

Die Freude war, glaube ich, auf allen Seiten riesig, als unsere SchülerInnen nach und nach wieder zum Unterricht in die Schule kamen! Endlich wieder Schule, endlich wieder „echter Kontakt“ – selbstverständlich unter den vorgegebenen Hygienemaßnahmen! Es ist immer wieder beeindruckend, wie schnell sich Kinder auf neue Situationen einstellen können. Alle haben sich verlässlich an die Verabredungen gehalten – das war/ist toll! 😊

Allen Eltern danken wir - auch im Namen des Kollegiums - für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und die tatkräftige Unterstützung insbesondere in diesen herausfordernden vergangenen Wochen!

Wenn sich die Infektionszahlen nicht deutlich verschlechtern in den kommenden Wochen, werden wir nach den Sommerferien wie jede Hamburger Grundschule wieder im „Regelbetrieb“ starten! 😊 Die Klassen werden dann wieder jeden Tag von 8-13h gemeinsam Unterricht haben und im Anschluss die GBS nutzen können!

Ein erster Blick auf die Bedingungen, unter denen der „Regelbetrieb“ (laut behördl. Vorgaben) laufen soll:

- 1,5 Meter Abstandsgebot wird auf Klassen- und Jahrgangsebene aufgehoben
- Gründliches, regelmäßiges Händewaschen
- Einhalten der Husten- und Niesetikette
- Nur wer gesund und ohne jegliche Krankheitssymptome ist, kommt in die Schule
- Insbes. bei/unter Erwachsenen wird der Mund-Nasen-Schutz weiterhin empfohlen, wenn das Abstandsgebot nicht eingehalten werden kann
- Körperliche Kontaktaufnahmen werden möglichst vermieden → wird u.a. auf Fächer wie Sport, Musik, Theater Einfluss nehmen...
- Ob/wann der Schwimmunterricht wieder erfolgen kann, ist noch nicht klar

- Bitte wenden! -

- SchülerInnen können zunächst weiterhin zu Hause bleiben, wenn eine Vorerkrankung vorliegt oder in der häuslichen Gemeinschaft Personen leben, die besonders risikobelastet sind → beide „Fälle“ müssen formal belegt werden (z.B. ärztliches Attest)

Dies sind die ersten Informationen/Vorgaben, die wir von Seiten der Schulbehörde nun vorliegen haben. Über Ergänzungen, evtl. auch Veränderungen, werden wir Sie weiterhin informieren! Schauen Sie dazu gern auch regelmäßig auf unsere Schulhomepage!

Die Einschulungsfeiern für die 1.Klassen (11.08.) und die Vorschulklassen (12.08.) werden, unter besonderen Bedingungen, wie geplant stattfinden können – wenn nichts mehr dazwischen kommt, selbstverständlich...

Was auch für dieses Schuljahr gilt: Schuljahresende heißt immer auch „Abschiednehmen“. Wie immer verabschieden wir die Kinder der vierten Klassen – auch das unter besonderen Bedingungen. Diesen wünschen wir einen guten Start in den weiterführenden Schulen und hoffen, dass sie viele schöne Erinnerungen aus ihrer Grundschulzeit mitnehmen!

Am Ende dieses Schuljahres geht mit Frau Andrees eine wirklich langjährige Kollegin in den wohlverdienten Ruhestand. Und weitere langjährige KollegInnen verlassen uns aus persönlichen Gründen in Richtung Schleswig-Holstein und zwar Frau Keßler, Frau von Düring und Herr Meyerdieks. Wir danken diesen geschätzten KollegInnen sehr für Ihr Engagement und wünschen ihnen alles Gute für die Zukunft!

Die Zeugnisse (Kopie) erhalten die Kinder am letzten Tag ihres Präsenzunterrichts – einige also schon in dieser Woche, die anderen in der kommenden Woche. Nach den Sommerferien können sie die Kopie gegen das Original eintauschen – die jetzigen Viertklässler dann in ihrer neuen Schule!

Die Sommerferien beginnen offiziell am 25.06. und enden am 05.08.2020. Der erste Schultag – hoffentlich für alle, drücken wir die Daumen! – ist dann der 06.08.2020!

Wir wünschen den Kindern und Eltern, die wir zukünftig nicht mehr sehen und treffen werden, alles Gute für die Zukunft, allen trotz einiger Einschränkungen einen schönen Sommer und sonnige und erholsame Ferien!

Ich hoffe, alle gesund und munter im August wiederzusehen und grüße Sie bis dahin sehr herzlich!

St. Knoke (Schulleiterin)

